

Reúne a los actores clave del sector, el empresariado y la política

Comenzó la Expo Minera más importante de la región

● La exposición ofrece conferencias técnicas sobre innovación, tecnología y medioambiente, además de capacitaciones y un torneo de fútbol.



Desde este viernes 15 de noviembre, la ciudad de Perito Moreno es sede de la Expo Patagonia Minera 2024, un evento clave para el sector minero de la región. La inauguración de la exposición, que reunió a empresarios, autoridades políticas, sindicatos y representantes de la sociedad civil, estuvo marcada por el discurso de Javier Castro, secretario general de AOMA Santa Cruz, quien hizo un llamado a la unidad y al compromiso compartido para fortalecer la minería y contribuir al desarrollo económico de la provincia.

En primer lugar, Castro destacó la importancia de la participación de autoridades locales y regionales, agradeciendo especialmente la presencia del intendente de Perito Moreno y sus pares de Los Antiguos y Gobernador Gregores. Hizo lo propio con el presidente de la Cámara

Argentina de Empresarios Mineros, Roberto Cacciola, y reprochó la ausencia de autoridades provinciales.

En sus palabras, subrayó la necesidad de que todos trabajen unidos, más allá de las diferencias políticas. Hizo hincapié en que, “la minería no es la solución a todos los problemas de la región, puede ser una herramienta valiosa si se gestiona de manera responsable y equilibrada”.

En un claro mensaje dirigido a los funcionarios públicos, Castro afirmó que era necesario dejar de lado la propaganda y enfocarse en la acción. “Si tanto les gusta salir en los diarios, también les tiene que gustar a todos los funcionarios de esta provincia ponerse a trabajar seriamente, porque casualmente son las autoridades que dependen de la minería las que están ausentes aquí. Acá los necesitamos, aquí están los que hacen el trabajo, aquí hay una actividad nueva, y aquí tienen que estar”.

El dirigente manifestó la necesidad de recuperar la exploración minera: “Los yacimientos se terminan, la minería tie-



La muestra continúa hasta el domingo, consolidándose como un espacio clave para el desarrollo de la minería en la región.

ne principio y fin, y hace siete años que en Santa Cruz no se mueve nada para inaugurar un nuevo yacimiento. El mineral está. Pongámonos a trabajar seriamente para que haya continuidad, para que después no tengamos que andar soportando piquetes, cortes de tranqueas ni escándalos en los municipios”, afirmó.

Castro también hizo un llamado a desarrollar proyectos de capacitación que permitan a los jóvenes de la provincia tener acceso a trabajos calificados en el sector para que

“no tengamos que salir a buscar la mano de obra calificada a otro lado”.

En cuanto a la importancia de la minería como generadora de oportunidades, destacó que el sector puede ofrecer muchas posibilidades para los santacruceños, pero es necesario actuar de forma responsable y coordinada. “La minería es generadora de oportunidades. Pero pongámonos a laburar de una vez por todas, seriamente, en un proyecto que contenga a los jóvenes, hombres y mujeres de Santa Cruz”.